

Turnerreise Aktivriege 2021

Am Samstag, dem 25. September 2021 fand die Aktivriegenreise statt. Um 8:45 trafen wir uns an der Bushaltestelle in Niederwil. Von dort aus ging es los mit dem Bus und Zug Richtung Obfelden. Damit die Fahrt nicht langweilig wurde, hielt uns Luca Gratwohl mit den neusten Ereignissen im Schwingsport auf dem Laufenden. An unserem ersten Ziel, der Actionwirorld in Obfelden angekommen wurden die Covid-Zertifikate geprüft und nach einer kurzen Instruktion durch eine Mitarbeiterin, konnte es losgehen mit Lasertag.

Nach zwölf intensiven Minuten voll von Ducken, Sprinten, Verstecken und gezieltes Eliminieren der Gegner standen die Sieger fest. Durch intelligentes Vorgehen, gekonntes Umgehen mit der Ausrüstung und vor allem einer vorteilhaften Teamgrösse gelang es uns die beiden Gegnerteams zu besiegen. Nach dieser hervorragenden Teamleistung mussten wir unsere Geschicklichkeit im Adventure Golf unter Beweis stellen. Von der Handhabung des normalen Minigolfschlägers, bis zum Laubbläser wurden wir auf all unsere Fertigkeiten getestet. Nach diesem actionreichen Vormittag ging es mit dem Bus nach Stetten, zur Schnapsbrennerei Humbel.

Nach einem Willkommensdrink ging es los mit einer Führung durch die verschiedenen Prozesse, die die Früchte durchlaufen auf ihrem Weg zum Schnaps. Anschliessend an die Führung, genossen wir eine köstliche Fleisch- und Käseplatte. Parallel fand die lang ersehnte Verkostung der verschiedenen Produkte der Brennerei statt.

Mit dem Bauch voll Käse, Fleisch und Schnaps ging es nun weiter in die Waldhütte, wo wir den Abend mit Wurst, Brot und Bier ausklingen liessen.

Zum Schluss noch ein grosses Dankeschön an Gregory Schmid für die Organisation des Ausfluges.